

Erscheint in
loser Folge.



NEUTRALER QUARTIERVEREIN BACHLETTEN

DIALOG NR 1

November 1981

DER NEUTRALE QUARTIERVEREIN
BACHLETTEN SUCHT DEN DIALOG ...

Er informiert in dieser Form über seine Tätigkeit und erwartet ein Echo. - Nur so kann ein Dialog entstehen. - Sie wohnen in einem Quartier, das sich auf seine Identität besinnt!

WARUM EIN QUARTIERVEREIN?

"Der Verein ist politisch und konfessionell neutral und bezweckt die Vertretung der Interessen des Bachlettenquartiers."

"Der Verein beteiligt sich an der Koordinationsstelle der neutralen Quartiervereine von Basel und arbeitet kollegial mit benachbarten Quartiervereinen zusammen, um gemeinsame Probleme zu lösen." (Aus Art. 2 der Statuten).

Zur Zeit zählt der Verein rund 400 Mitglieder.

Der VORSTAND setzt sich wie folgt zusammen: P. Jung (Präsident), W. Wackernagel (Vizepräsident), S. Winter und C. Tuetsch (Sekretariat), L. von Salis (Kassierin), R. d'aujourd'hui, R. Gasser, P. Gloor, S. Hilti, A. Kellerhals, S. Martin, C. Scherler, B. Vogt, H. Wirz (Beisitzer).

EIN QUARTIER IST EIN NOCH
UEBERSCHAUBARER TEIL EINER
STADT.

"Die gute alte Zeit", Dorfleben, Nostalgie - Schlagworte die wir oft hören.

Was drücken sie aus?

Wohl kaum Sehnsucht nach einem bäuerlichen Leben auf dem Lande oder "heimeligen" Stuben in düsteren mittelalterlichen Häusern.

Auf dem Hintergrund unserer hektischen Lebensweise in einer modernen Stadt kommt in diesen Schlagworten ein Verlust von Beschaulichkeit, menschlichem Kontakt und Identität zum Ausdruck - Sehnsüchte in einer Zeit der Unübersichtlichkeit, Vermassung und Abkapselung.

Gewiss, ein Quartier ist kein Dorf, doch spüren wir hier an unserem Wohnort immer noch einen Hauch von "Dorfleben".

Ein Wohnquartier ist für uns noch überschaubar. Wir kennen zumindest unsere Nachbarn mit Namen, können Anteil nehmen und haben zum Teil gemeinsame Interessen und Anliegen.

Die "Wohnlichkeit" einer Stadt - ein weiteres Schlagwort unserer Zeit - hängt letztlich von der Erhaltung solcher Grundbedürfnisse menschlichen Zusammenlebens ab.

Der Neutrale Quartierverein Bachletten versucht, die Ueberschaubarkeit im Quartier zu wahren und zu verbessern. Helfen Sie uns dabei - beteiligen Sie sich am DIALOG!

RdA & PJ



Der Neutrale Quartierverein Bachletten setzt sich für die Wohnlichkeit, die Wahrung des